

Bernischer Sportkegler-Verband

Vereinsjahr 2021

Die Geschäftsprüfungskommission durfte feststellen, dass im Vereinsjahr bedingt durch die Corona-Pandemie eine reduzierte Tätigkeit zu verzeichnen war. So wurden einzig nur eine Hauptversammlung in Form einer Online-Konferenz am 3. Juni 2021 und eine Klubpräsidenten-Konferenz am 8. Oktober 2021 abgehalten.

Die Protokolle zeigen auf, dass die einzelnen Traktanden sehr genau verfolgt und minutiös behandelt worden sind.

Dem gesamten Vorstand und den entsprechenden Gremien ist für ihren grossen Einsatz und zum guten Gelingen der Geschäftsabläufe im Vereinsjahr der beste Dank auszusprechen.

3. März 2022

Die Geschäftsprüfungskommission



Kurt Gräub



Roland Neuhaus